## LA GLACE



Dans la cour, LOUSE a trouvé un morceau de glace. Elle l'a rapporté dans la classe.

« C'est froid, ça coule. » Mais très vite la glace se transforme en eau.

« C'est peut être parce qu'il fait chaud ici !»





Nous décidons d'essayer de fabriquer notre glace : Nous avons mis des pots avec de l'eau dedans sur le bord de la fenêtre à l'extérieur de notre classe et nous avons attendu.

Plus tard, nous avons regardé dans les pots et l'eau s'était transformée en glace.

C'est parce qu'il fait très froid dehors.

Pour vérifier si c'est bien la chaleur qui fat fondre la glace, nous avons mis nos pots de glace sur le radiateur bien chaud. La glace a fondu, elle s'est transformée en eau.

